



EDMOND DE ROTHSCHILD CORPORATE FINANCE CONSEILLE LES ACTIONNAIRES DU GROUPE AIGLON DANS LA CESSION D'UNE PARTICIPATION MAJORITAIRE À TRAJAN

Edmond de Rothschild Corporate Finance a accompagné Philippe Conti (CEO) et Jean Joly, actionnaires d'Aiglon, groupe spécialisé dans la conception et la fabrication d'ingrédients pharmaceutiques et cosmétiques, dans la cession d'une participation majoritaire à Trajan.

Fondé au début des années 1900 et basé à Précy-sur-Oise (Oise), Aiglon a développé un savoir-faire reconnu dans la conception et la fabrication d'ingrédients pour les secteurs pharmaceutique et cosmétique. Spécialisé dans les émoullissants naturels et minéraux, le groupe conçoit, fabrique et commercialise une gamme d'ingrédients de grande pureté majoritairement sur-mesure, répondant aux standards de production et de qualité les plus élevées, et pouvant jouer un rôle clé en tant que principes actifs dans de nombreuses formulations. Le groupe assure ainsi un rôle de fournisseur stratégique pour plus de 200 clients fidèles, laboratoires pharmaceutiques et marques internationales de cosmétique, pour qui la qualité technique, le haut niveau de certifications et le support réglementaire sont essentiels. Avec une croissance annuelle moyenne de 10% sur les 3 dernières années et un développement récent sur les ingrédients naturels, Aiglon a réalisé un chiffre d'affaires de près de 14 M€ en 2024 pour une trentaine de salariés.

Après avoir repris la société en 2021 et amorcé son virage vers les ingrédients naturels, Philippe Conti a souhaité organiser sa transmission tout en ayant à cœur de préserver l'ADN de la société. « *Je suis heureux de confier la suite de l'histoire à Grégoire Huet et à Trajan, qui allient continuité et ambition de développement. Grégoire dispose de toutes les qualités nécessaires à la pérennité de notre entreprise, et avec le soutien d'un actionnaire solide, c'est une belle promesse d'avenir pour nos collaborateurs et nos clients* », témoigne Philippe Conti qui continuera d'accompagner le groupe en tant qu'actionnaire minoritaire et membre du conseil de surveillance. Jean Joly, actionnaire minoritaire en charge des croissances externes, réinvestit également significativement dans le cadre de l'opération.

« *Je suis honoré de reprendre les rênes d'une maison centenaire comme Aiglon, dont je m'attacherai à préserver le positionnement unique. Je tiens à remercier Philippe Conti, Jean Joly et les équipes d'Aiglon pour leur confiance, ainsi que Trajan pour leur soutien dans cette nouvelle aventure. Nous partageons tous une même vision ambitieuse pour le développement futur du groupe et j'ai hâte d'y œuvrer* » déclare Grégoire Huet, nouveau Président du groupe Aiglon. Ce dernier a évolué pendant près de 10 ans au sein du groupe Anjac, où il a notamment repris et dirigé avec succès la société Pascual à la suite de son fondateur, une PME industrielle spécialisée dans la formulation et la production de produits cosmétiques.

Le projet de la nouvelle équipe dirigeante vise de faire d'Aiglon un groupe référent dans la fabrication d'ingrédients pharmaceutique et cosmétique, tant en organique en investissant significativement dans le développement d'ingrédients naturels en s'appuyant sur le savoir-faire des équipes et l'acquisition de technologies innovantes, que par croissance externe dans un marché encore fragmenté. Le plan prévoit également des investissements dans l'outil industriel afin de préserver le haut niveau de satisfaction client, valeur centrale et reconnue d'Aiglon.

Cette opération a pu se réaliser via la mise en place d'un financement d'acquisition par le Crédit Agricole Brie Picardie, LCL et Banque Populaire Rives de Paris.

Intervenants sur l'opération

Edmond de Rothschild Corporate Finance

Arnaud Petit, Clément Decante, Hervé Bizot, Gabriel Hermant

Oderis

Thomas Claverie, Clément Tastet, Antoine Balzan

Roland Berger

Julien Gautier, Sébastien Caron, Astrid Lefebvre, Inès Belattar

Hogan Lovells

Stéphane Hutten, Christophe-Marc Juvanon, Sophie Tricot, Rudy Merlet, Camille Jaillant

À propos d'Edmond de Rothschild

Edmond de Rothschild est une maison d'investissement fondée sur la conviction que mise au service de l'économie réelle, la richesse peut faire œuvre utile et contribuer à faire du progrès une idée toujours neuve.

Portée par une culture d'anticipation financière de près de trois siècles, elle est spécialisée dans la banque privée et la gestion d'actifs et dispose d'un savoir-faire reconnu sur ses principaux métiers (gestion de patrimoine, ingénierie patrimoniale, assurance vie, services aux gestionnaires de fortune indépendants, corporate finance, private equity, immobilier, infrastructure, stratégies liquides et administration de fonds). Son actionnariat 100% familial lui confère une réelle indépendance qui permet l'alignement sur les intérêts de ses clients et favorise l'émergence de solutions financières adaptées aux besoins spécifiques d'une clientèle de familles, entrepreneurs et investisseurs institutionnels. Au 31 décembre 2024, Edmond de Rothschild gère plus de 184 milliards de francs suisses d'actifs et, affiche un bilan solide avec un CET 1 de 19,7%. Avec plus de 2 700 collaborateurs et 29 implantations, elle est un acteur de référence sur ses principales places où elle est implantée - dont Genève, Luxembourg, Paris et Monaco.

Edmond de Rothschild est au cœur d'un écosystème unique composé d'activités agricoles, viticoles, hôtelières, d'activités philanthropiques familiales, de l'écurie de course au large Gitana et de la maison de parfumerie Caron.

Contact presse

Edmond de Rothschild

Fany de Villeneuve

+33 6 46 24 69 38

f.devilleneuve@edr.com